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中幡小学校ＰＴＡ 
会 長 水野 禎之 

■報告 

〇第１回実行委員会 令和２年７月 18 日（土） 
※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総務の出席人数を減らして開催しました。 

＜水野会長より＞ 
今年度は活動が限定的になると思いますが、力を合わせて活動していきたいと考えていますので、皆さ

まのご協力のほどよろしくお願いします。 

＜伊藤校長先生より＞ 
７月から一斉登校が始まっていますが、コロナ対応の中でも子どもたちは非常に落ちついています。 
今年度の夏の学習は７月 31 日までですが、感染予防策と同時に熱中症対策もとりながら進めます。夏

の学習が延びたことで、通常なら夏休みに入るためにできない植物の観察等、できるものも出てくるので、
前向きにとらえて学習を進めたいと思います。 

また、学校行事も、運動会や 90 周年記念行事は、縮小傾向にはなるものの開催は決定していますので、
PTA の皆様の力をお借りしながら行いたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

＜田中副校長先生より＞ 
今年度は、コロナ対応もあり臨時的なことも出てきますが、それぞれの本当の実力が試されるときだと思

います。学校でも、先生方と協力して消毒作業や健康観察など行っています。ご家庭の方でもいろいろとご
協力をお願いしています。委員会活動も例年とは違って大変なところもありますが、皆さんと力を合わせて、
中幡小学校として乗り切っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

＜活動報告＞ 
総務  

３月 24 日（火） 小Ｐ連理事会（水野会長） 
６月   ９日（火） 本町地区委員会 

（伊藤校長先生・田中副校長先生・宮﨑先生・渡邊会長代理副会長） 
６月 27 日（土） 校舎２階、３階、４階に冷水機設置 
７月   １日（水） 小Ｐ連理事会（水野会長） 
７月 14 日（火） 本町地区委員会 
７月 16 日（木） 学校運営協議会（水野会長、相澤副会長） 

90 周年行事実行委員会打ち合わせ（水野会長） 
７月 18 日（土） 第１回各常置・特別委員会（総務） 

＜活動予定＞ 

・中幡っこフェスタ…………今年度の中幡っこフェスタは中止の見込みとなりました。 

・夏休みの親子イベント……野球・サッカー観戦、スケート教室は中止となりました。 

・バスケットボール観戦……開催の有無については、決まり次第、ホームページ等でお知らせします。 

＜令和２年度活動方針案、スローガン案＞  

・スローガン案 「コロナに負けるな かがやく笑顔 PTA」 
水野会長より、「まさに今、正念場ということで、コロナに負けるなという言葉を入れました。みんなで

気を付けようという思いが入っています。」と説明があり、活動方針案、スローガン案ともに承認されま
した。 

＜令和２年度予算案説明＞ 

◇収入◇ 

・ＰＴＡ会費は、今年度のみ児童 1 名当たり 1,200 円。（兄弟３人目以降は免除） 

◇支出◇ 

・高額事務用品・備品費の 110 万円は、冷水機３台購入に伴うもの。 

・周年行事運営費を 50 万円計上。周年行事基金から捻出。 

・委員会活動費を昨年と同額予定。 

＜運動会ＰＴＡ競技について＞ 
10 月 24 日（土）開催予定の運動会は規模が縮小されることを踏まえ、今年度のＰＴＡ競技は実施し

ないことになりました。 
※運動会について、校長先生より「運動会は午前中のみの開催となるため、どの種目を実施するかについ

ては現在話し合いを行っています。また、保護者の入場については入れ替え制にすることも検討してい
ます。」との発言がありました。 



＜90 周年記念行事について＞ 
水野会長から、「今回は、80 周年で行われたような祝賀会は中止することになりました。そのかわり

に子供たちに記念品を贈りたいと考えています。記念品の内容は、周年行事実行委員会と総務で責任を持
って決めさせていただきます。」との発言があり、実行委員会はこれを承認しました。 

〇第１回定期総会（書面開催） 令和２年７月 29 日（水）回答しめ切り 
※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、会員にお集まりいただくことなく、Ｇｏｏｇｌｅフォームおよびメ

ールにて承認のご意向、ご意見をお寄せいただきました。 

議事に対しては、期限までに２２３名（会員の過半数２２５名が回答）の方から「承認」の回答をいた
だきました。これにより、議事はすべて承認されました。 

なお、会員の方から以下のご意見をいただきましたので、総務としての回答もあわせてご紹介します。 

＊寄せられたご意見＊ 

1.  委員で定員数を満たしていない学年がある。定員数を満たさないでよいルールに変更されたのか。ル
ールを統一して共有してほしい、もしくは経緯等を説明してほしい。 

2.  学級さんが 1 人だけのクラスがある。負担の増加が予想されるが、総務としての経緯や見解およびフ
ォロー体制を伺いたい。 

3.  中幡っこフェスタは実施する想定の予算か。 

＊回 答＊ 

1、2 について 
今年度はコロナウイルスの影響で活動が限定されることを想定し、総務で話し合った結果、保護者会

での各委員、係の決め方を以下のようにすることとなりました。 
① 各委員に必要最低限と思われる人数を決定する。 
② 立候補や話し合いで選出し、原則として無理に決めない。 
しかしながら、②について総務の中でも、 

「決められた定員数を割ってしまっても無理に決めない」 
「定員数は委員等の運営、来年度への引き継ぎなど必要最低限の人数のため、無理にくじ引きなどはし
なくても、ご納得して頂き、必ず決めなければいけない」 
と解釈にズレが生じておりましたため、会員の皆さまに混乱を招いてしまいました。 

総務としては、ご意見にあった当該学年の学級委員さんに状況を確認済であり、今後も適切にフォロー
を行ってまいります。また、他の委員、係についても、適宜フォローを行っていく方針です。 

今後も例年にはない方法で PTA 活動を運営していくことが予想されますが、その都度一つ一つ確認
をしっかりと行いたいと思います。皆さまには、不安なこと、心配なこと等ございましたら、総務まで
ご意見を頂ければ幸いです。 

3 について 

予算案を作成した時に中止が決定しておらず、例年通りの予算を立てております。 

 会員の皆さまには、お忙しい中、総会の開催についてご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。 

■連絡事項 

〇第１回実行委員会 

・冷水機設置について 
６月 27 日（土）に、校舎２～４階の冷水機３台（２階は低学年が使いやすいロータイプ）を更新

し、体育館入り口の冷水機を撤去しました。 
新しい冷水機は、直接口をつけずに水筒に入れることができますので、感染症予防にも有効と考え

ています。 

・委員会担当教諭の交代 

学校保健委員会担当の加藤養護教諭が産休のため、佐々木養護教諭が担当になります。 

・ＰＴＡ会費の引き落としについて 
会員の皆様にはすでにお知らせしておりますとおり、今年度のＰＴＡ会費引き落としは以下の期日

に行いました。 
第１回目 ７月６日（月）      第２回目 ７月 20 日（月） 

・次回の実行委員会 
  次回の開催は未定ですが、日時が決まり次第、実行委員の方には早急にお知らせいたします。 

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの最新情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。

https://nakahatapta.tokyo/ 

 


